

第二姫路・勝原ホームだより



【 節分豆まき 】

浅春の候、ご家族の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

2月は、朝夕の冷え込みが厳しい日や雪の日、そうかと思えば、春の訪れを感じるほど暖かい日があるなど、本当に気まぐれな天候から体調維持が難しかったです、いかがお過ごしでしょうか。

今年も節分の日に姫路市中央卸市場から頂いた「いわし」を塩焼きにしました。「美味しいわあ」との言葉も聞かれ、喜ばれていました。市場関係者の皆さん、有難うございました。

●3月の予定

- 2日(木) 子育て教室参加親子との交流会
避難訓練
- 4日(土) ホットプレート調理(さくら)
- 8日(水) ホットプレート調理(あやめ・もみじ)
- 17日(金) やながせ保育園園児との交流
- 18日(土) 笑いヨガ
- 20日(月) 散髪
- 27日(月) 陶芸



3月生まれの方

・高橋さん ・前田さん
おめでとうございます

● 2月の思い出



【 節分豆まき（あやめ） 】



【 節分豆まき（もみじ） 】



【 節分豆まき（さくら） 】



【 パンの訪問販売 】

節分の日には、新聞紙で作った豆（玉）を大きな声で「鬼は外、福は内」と繰り返して、一生懸命に投げられていました。歳を重ねても童心を忘れず、楽しんでいる姿を見て、とても微笑ましく感じました。

また、毎月、近隣の理髪店の方々の協力のもと、館内で散髪を行っています。身だしなみを整えることができ、感謝の気持ちで一杯です。いつも有難うございます。



【 散髪 】



【 やながせ保育園園児からの誕生日プレゼント 】



運営推進会議の報告

2月6日に運営推進会議を開催し、施設の運営について話し合いをしました。

今回の会議では、平成29年度の事業目標として、支援として目指したい内容と季節毎の催しや地域交流など年間行事について説明をし、話し合いの場を持ちました。

委員の方からは、「“いたわりと思いやり”の気持ちを大切にし、利用されている方々にとって、家庭生活と変わらない、ごく当たり前の生活がかなうように職員一丸となって、励んでほしい」との言葉を頂きました。今後も倫理観や人間観を高めつつ、利用者の主体性を意識した支援に取り組んでいきたいと存じます。

2ヶ月毎に運営推進会議を開催していますので、次回は4月に内容を報告させていただきます。